A LA DÉCOUVERTE DE LA PRÉHISTOIRE

Jeudi 28 avril dernier, nous nous sommes rendus à la *Maison Mégalithes et Landes* de Saint Just pour découvrir la Préhistoire. Nous avons été accueillis par Cécile qui nous a accompagnés tout au long de la matinée. Au programme trois ateliers : le feu, la vie quotidienne et la création d'une parure...



LE FEU





Le feu : pour se réchauffer, cuire la viande, éloigner certains dangers.

En frottant énergiquement deux morceaux de bois, ou en utilisant deux pierres contenant du fer il est possible d'allumer un feu. Il faut aussi les combustibles : herbes sèches, mousse contenue dans les roseaux... Une belle démonstration !



LA VIE QUOTIDIENNE

Réunis autour d'une grande affiche et de boîtes à toucher, nous avons découvert de nombreux aspects de la vie à la Préhistoire : l'habitat, la vie de la famille, les occupations quotidiennes, l'alimentation...



CRÉATION D'UNE PARURE

Cécile nous avait préparé des perles en argile, des coquillages ainsi que de petites pierres percées. Après avoir poli notre pierre, nous avons pu ajouter 4 autres éléments à notre collier... Quelle fierté!







Après le pique-nique, c'est Quentin, un autre animateur qui a été notre guide sur les Landes.

Avec lui, nous avons découvert l'alignement de menhirs présents sur le site. Il nous a également expliqué ce qu'étaient un dolmen, un cairn et un tumulus.

> LES LANDES ET SES VESTIGES











Une belle journée!